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令和２年第１２回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和２年１２月１６日（水） 

午後１時３０分～午後２時１０分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 視聴覚ホール 

 

３ 出 席 者  教育長 山 口 武 士 

        教育長職務代理者 小野寺  巧 

委 員 簑 輪 菊 雄 

委 員 渡部 利枝子 

委 員 深井 美千代 

 

４ 署名委員  委 員 渡部 利枝子 

 

５ 説明職員  教 育 部 長 林  みどり 

教 育 部 長 齊 藤  宏 

教育政策課長 鈴 木  誠 

生涯学習課長 深 迫 国 宏 

オリンピック・パラリンピック担当課長 鳥 海 謙 一 

学校教育課長 石 井 勝 博 

教育相談室長 武 田 圭 介 

鶴瀬公民館長 冨 塚 一 資 

学校給食センター所長 小泉 肇 

 

６ 事務局職員 教育政策課副課長 池 上 和 也 

 

７ 傍 聴 者  なし 

 

８ 議題及び議事の大要 

 

 日程第一 報告事項 

  （１）令和２年１２月定例市議会の報告について 

（２）ガーデンビーチ運営検討報告会の実施報告について 

  （３）第２次富士見市教育振興基本計画の見直しの検討について 
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 その他 

〇新型コロナウイルス感染症に関わる対応について 

 

〇イベント案内等 

（１）富士見市成人式典について 

（２）車いすバスケットボール体験教室の実施報告 

  （３）セルビア関連出前講座（特別支援学校）報告 

（４）女子栄養大学とのコラボ給食提供について 
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会議の進行状況 
 

山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

 

事務局    前回の会議録朗読 

 

山口教育長  署名委員に渡部利枝子委員を選任します。 

 

山口教育長  新型コロナウイルス感染拡大防止のため、本市対策本部会議における

会議等の開催判断に基づき、本日の定例教育委員会会議につきまして

は、説明員を関係者のみに縮小いたしますが、ご異議ございませんか。 

〔各委員賛同〕 

山口教育長  それでは、本会議を縮小して進行させていただきます。 

なお、イベント案内等につきましては成人式典のみ説明させていただ

き、その他については説明を省略し、資料の配布のみとさせていただ

きます。 

 

日程第一 報告事項 

（１）令和２年１２月定例市議会の報告について 

 【説明】 

  鈴木教育政策課長 資料に基づき詳細を説明。 

 【質疑内容概要】 

  簑輪委員   組織図案について伺います。来年度から新しく設置される学校統括監

については、組織図案のどの部分に該当するのでしょうか。 

  鈴木教育政策課長 学校統括監につきましては職名であり、組織の名称ではございま

せんので、組織図案には記載されておりません。 

  山口教育長  教育委員会につきましては、これまでは事務局と教育機関を、２人の

部長が分担して所掌しておりましたが、今後は教育部に一本化され、

１人の部長が所掌することになり、学校教育に特化した学校統括監が

部長の次に置かれることになります。 

  簑輪委員   Ｐ.３「泊まれる図書館」についてどのように答弁されたのでしょうか。 

  深迫生涯学習課長 泊まれる図書館は杉戸町で実施している事業で、寝袋を用意し、

好きな本を読みながら図書館で朝まで過ごすものとなっており、当市

においても図書館の良さを知ってもらうため実施してはどうかとの

質問でございました。現状では職員体制や、食事など管理上難しい点

がございますので、現在、月１回開催しているコンサートなど、他の
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方法で図書館の良さを周知していきたいと答弁いたしました。 

 

（２）ガーデンビーチ運営検討報告会の実施報告について 

【説明】 

  深迫生涯学習課長 資料に基づき詳細を説明。 

 【質疑内容概要】 

簑輪委員   報告会の中でボールパークの要望がありましたが、現在学校の校庭で

は、放課後に自由に遊ぶことはできるのでしょうか。 

  石井学校教育課長 放課後に学校の校庭開放は行っておりません。中学校では部活動

以外での使用は禁止しております。小学校につきましては学校側で場

を提供しているものではなく、保護者の責任のもと校庭で遊んでいる

状況でございます。 

  山口教育長  今後につきましては、市民の意見も参考にしながら、公共施設マネジ

メントや市全体としてのスポーツ施設の観点から幅広く審議してい

くことになります。 

  渡部委員   まずガーデンビーチの閉鎖について広く周知を行う必要があると思い

ます。 

深迫生涯学習課長 ガーデンビーチは来年度まで運営いたしますので、閉鎖に向けた

イベント開催などと合わせて閉鎖について広く周知をしていく考えで

おります。 

山口教育長  ガーデンビーチについてはここで教育委員会の方針が定まりましたの

で、今後市民の方に広く周知していくことが大事だと思っております。 

  小野寺教育長職務代理者 プールの事故は命に直結するため安全性を第一に考える必

要があると思います。安全を確保するためには修繕が必要となり、施

設を維持するには、かなりの経費が必要になることから、残念ですが

閉鎖はやむを得ないと考えます。今後については市民の意見を取り入

れ、市民に良かったと言ってもらえる施設ができることを期待します。 

 

（３）第２次富士見市教育振興基本計画の見直しの検討について 

 【説明】 

  鈴木教育政策課長 資料に基づき詳細を説明。 

 【質疑内容概要】 

  簑輪委員   スポーツ・文化については、市長部局へ移管後も社会教育や学校教育

における施策の一環として教育委員会で担うことになりますので、今

後も市長部局との連携を図りながら対応していくことを考えると、次
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期計画の策定に合わせて見直すことが適切と考えます。 

  小野寺教育長職務代理者 私も同じ意見です。 

 

その他 

〇新型コロナウイルス感染症に関わる対応について 

【説明】 

 林教育部長  市内感染事例について説明。 

 齊藤教育部長 学校の状況について説明。 

【質疑内容概要】 

  簑輪委員   これまでに市内の学校で９人の児童生徒に陽性者が出ましたが、陽性

になったことによるいじめなどは一切出ていないという認識でよろ

しいでしょうか。 

  齊藤教育部長 そのとおりでございます。 

 

〇イベント案内等 

（１）富士見市成人式典について 

【説明】 

  深迫生涯学習課長 資料に基づき詳細を説明。 

【質疑】 

なし 

 

（２）車いすバスケットボール体験教室の実施報告 

（３）セルビア関連出前講座（特別支援学校）報告 

（４）女子栄養大学とのコラボ給食提供について 

 【説明】 

  説明省略、資料を確認。 

【質疑】 

なし 

 

山口教育長    閉会宣言（午後２時１０分） 


